

Compte-rendu de la réunion de la commission jeunes du 07 octobre 2010

1. Championnats individuels.

• Championnats départementaux:

On remarque que le mode de qualification - cadences et les systèmes de qualification - est différent selon les départements. (de 20 min Ko à 1h 30 + 30s/c pour les cadences par exemple).

Pour 2010-2011 il est décidé que chaque département sera libre de son mode de qualification mais, la DNJ demandant un même mode de qualification pour tous les départements d'une même ligue, des dérogations préalables sont à demander à la DNJ. Chaque CDJE doit obligatoirement rédiger un règlement et en adresser un exemplaire à la Ligue (D. Nouvel) pour validation.

La commission propose la qualification pour la phase ligue de tous les joueurs réalisant la moitié des points + ½ avec possibilité de repêcher des joueurs réalisant la moitié des points. Pour 1 titre de champion départemental, le départage est laissé à l'appréciation des CDJE. Un repêchage exceptionnel (maladie, raison familiale, ...) est autorisé et demandé à la ligue (D Nouvel) par le responsable jeunes ou le président du CDJE.

• Championnats de Ligue:

Les championnats 2010 à Vic ont été une réussite de l'avis général grâce à l'implication efficace de l'équipe du club local.

Les championnats 2011 auront lieu les 3, 4 et 5 mars, dans le Lot ou les Hautes-Pyrénées.

Pour les catégories Petits Poussins et Poussins, il y aura 7 rondes de 50min + 10s/c.

Pour les catégories Pupilles, Benjamins et Minimes, il y aura 6 rondes (3 + 2 + 1) de 1h + 30s/c si le nombre de participants est inférieur à 19, ou 7 rondes (3 + 3 + 1) de 1h + 30s/c dans le cas contraire. Les départages se feront sur l'échiquier selon le règlement du Championnat de France des Jeunes établi par la FFE.

• Championnats de France:

2010 à Troyes: Le fait d'avoir pris 4 entraîneurs n'a peut-être rien changé quant aux résultats assez moyens avec un nouveau titre pour Mathilde) mais chaque participant s'est senti encadré et soutenu.. Par contre, le fait d'avoir un chef de délégation désigné (Louis) a donné de la cohésion au groupe ligue et l'ambiance a été meilleure.

A Montluçon, du 17 au 24 avril 2011. (Attention! Hors vacances scolaires pour notre zone).

Françoise est déléguée pour la recherche d'un hébergement. Il faudra prévoir une meilleure répartition des catégories entre les entraîneurs.

2. Groupe Jeunes Ligue.

La commission constate selon le compte-rendu de Michel Bédos, que le travail de ce groupe est loin d'avoir atteint ses objectifs qui étaient de faire progresser les meilleurs espoirs de la Ligue. Pas suffisamment de sérieux pendant les journées de stage et pas de parties envoyées et analysées pour 5 des 6 participants.. Mention très bien toutefois à Florian Grézels qui a été le seul à respecter le contrat.

Constatant ce résultat, la commission propose de supprimer ce groupe jeunes ligue pour la saison 2010-2011 et de redéployer les heures correspondantes de Michel Bédos pour encadrer des stages départementaux sur demande des CDJE.

3. Stage des qualifiés pour le Championnat de France.

Ce stage s'est tenu à Toulouse dans le prolongement des Championnats de Ligue à Vic.

2 groupes étaient prévus sur 2 x 2 jours mais il n'y a eu que 3 participants en tout.

Ce stage est reconduit pour 2011, les 7 et 8 mars pour les Petits Poussins et Poussins et les 10 et 11 mars pour les Pupilles, Benjamins et Minimes.

4. Interclubs Jeunes:

N IV Jeunes: 16 équipes ont participé en 2010 pour un bilan satisfaisant.

La ligue a participé à hauteur de 160€ en aide aux frais de déplacement des équipes + 2

arbitres. Les récompenses sont offertes par la Mairie ou le Conseil Général et leur recherche par le club organisateur, c'est à dire le CEIT, décharge les bénévoles de la ligue.
Reconduction à l'identique pour cette année.

N II Jeunes et Top Jeunes: Le Comité Directeur de la Ligue va réfléchir à une aide financière.

N III Jeunes: Une proposition pour réaménager le calendrier (sur 4 jours) sera étudiée en décembre par le C D Ligue.

5. Championnats scolaires:

Par Michel Grézels, responsable ligue.

Bilan: Des qualifications pas ou difficiles à organiser dans la plupart des départements qui peinent à constituer des équipes mixtes. Trop peu d'équipes aux Championnats d'Académie.

Pour 2011: Les rencontres départementales doivent se tenir avant fin janvier et la phase académique se déroulera le mercredi 6 avril (pas de lieu encore). La commission décide de limiter à 8 le nombre d'équipes qualifiées pour la phase académique pour chaque catégorie (1 équipe par département), et se réserve le droit de repêcher des équipes pour arriver à ce nombre selon les résultats des phases départementales.(celles-ci devant être des compétitions de masse).

6. Championnat de ligues rapide jeunes:

Belle réussite place du capitole et belle vitrine pour notre discipline malgré le bruit et les troublions. Mais comment occuper les parents et attirer les badauds? Date: 4 juin 2011, au même endroit.